

Auszug

aus der Niederschrift der öffentlichen Sitzung vom Ortschaftsrat Markwerben der Stadt Weißenfels am 19.01.2015

Mitglieder gesamt	5	dafür:	3
davon anwesend:	4	dagegen	0
stimmberechtigt:	4	Enthaltung:	1
Es war kein Mitglied nach § 33 KVG-LSA von der Beratung und Beschlussfassung ausgeschlossen			

Beschluss-Nr.: MW 15-06/2015

Benennung eines Weges in der Ortschaft Markwerben - Korrektur des Stadtratsbeschlusses vom 13.11.2014

Stellungnahme des Ortschaftsrates:

Der Ortschaftsrat Markwerben stimmt zu, dass der nachfolgend beschriebene Weg in der Ortschaft Markwerben den Namen „Friedrich-Berger-Weg“ erhält.

Der Weg beginnt an der Einmündung zur Roßbacher Straße, ca. 60 Meter nordwestlich nach der Einmündung der Gemeindestraße Rodelbahn in die Roßbacher Straße. Er verläuft dann in westlicher Richtung und mündet nach ca. 1.200 Meter in die Gemeindestraße Salpeterhütte ein. Zu diesem Weg gehört eine von diesem nach ca. 680 Metern abzweigende Teilstrecke, die zunächst in südlicher Richtung bis zum Aussichtsturm verläuft und von dort ca. 450 Meter weiter in westlicher Richtung, bis sie ohne weitere Anbindung endet.

Weißenfels, 20.01.2015

F. d. R.

Luther
Protokollführerin

Verteiler:
FB III
Akte